

## Dandim 1005/Barito Kuala Pimpin Upacara Peringatan Kesaktian Pancasila 2023

Maskuri - [BARITOKUALA.PUBLIKKALSEL.COM](http://BARITOKUALA.PUBLIKKALSEL.COM)

Oct 1, 2023 - 13:37



*Dandim 1005/Barito Kuala Pimpin Upacara Peringatan Kesaktian Pancasila 2023*

BARITO KUALA- Komando Distrik Militer (Kodim) 1005/Barito Kuala, pagi ini Minggu(1/10/2023) dalam rangka memperingati Hari Kesaktian Pancasila tahun 2023 di Makodim . Bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom S. I.P serta diikuti oleh seluruh prajurit dan Pegawai Negeri Sipil jajaran Kodim 1005/Barito Kuala.



Upacara berlangsung khidmat, Bertindak sebagai Perwira Upacara Kapten Kapten Caj M.Aziz , Komandan Upacara Peltu Sugu, Pembaca UUD 1945 Serda Hasbullah dan Pembaca Naskah Ikrar Lettu Inf Suhardi, sedangkan pembawa cara PNS Rusmiati dan pembaca doa Kopda Radis.

Dalam kesempatan itu, juga dibacakan naskah Ikrar Kesaktian Pancasila, oleh Lettu Inf Suhardi yang berbunyi

Dengan Rahmat Tuhan Yang Maha Esa, kami yang melakukan upacara ini menyadari sepenuhnya.

Bahwa sejak diproklamasikan Kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia pada tanggal 17 Agustus 1945 pada kenyataannya telah banyak terjadi rongrongan baik dari dalam negeri maupun luar negeri terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Bahwa rongrongan tersebut dimungkinkan oleh karena kelengahan, kekurangwaspadaan Bangsa Indonesia terhadap kegiatan yang berupaya untuk menumbangkan Pancasila sebagai Ideologi Negara.

Bahwa dengan semangat kebersamaan yang dilandasi oleh nilai-nilai luhur ideologi Pancasila, Bangsa Indonesia tetap dapat memperkokoh tegaknya Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Maka di hadapan Tuhan Yang Maha Esa dalam memperingati Hari Kesaktian Pancasila, kami membulatkan tekad untuk tetap mempertahankan dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila sebagai sumber kekuatan menggalang kebersamaan untuk memperjuangkan, menegakkan kebenaran dan keadilan demi keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.(PENDIM 1005)